REPORTAJE

Como cada cuatro años, la Fiesta de la Democracia ha vuelto a recordar a los ciudadanos que son ellos, y no otros, los encargados de elegir de forma libre las personas que dirigirán en ese periodo de tiempo, el gobierno municipal. Puertollano ha sido, y sique siendo, una ciudad socialista por antonomasia, y en estas elecciones, aunque la oposición se ha acercado en número de votantes. ha sido el PSOE el elegido para seguir gobernando el Ayuntamiento de esta localidad con Joaquín Hermoso Murillo a la cabeza.



Constituido el Ayuntamiento con Hermoso Murillo a la cabeza

Mamen Fdez. / C. Hontanilla

Las encuestas de fechas previas al 22/M se calcaron finalmente en esa jornada electoral en lo relativo a Puertollano. El PSOE perdió 3 concejales y se queda en 12; dado que PP pasó de 8 a 10 e 1U vio aumentada su representación en el Consistorio, pasando de 2 a 3 concejales.

El PSOE de Joaquin Hermoso Murillo descendió en votos, pues hace cuatro año logró 13.759 y este 22 de mayo se quedó en los 11.474 votos.

El PP de María José Ciuda, en su primera experiencia como cabeza de lista, hizo crecer las cifras de este partido. En 2007 fueron 7.792 votos y en esta ocasión alcanzaron los 10.028 votos.

E IU también ha crecido en apoyo electoral, pues ha pasado de 1,930 a los 2,866 votos.

Así las cosas, y tras el 22M, Hermoso Murillo volvería a ser alcalde de la ciudad, pero dejando atrás los años de la mayoría absoluta socialista, y pasando a hacerlo en mayoria simple, lo que exigirá un mayor trabajo de información y colaboración con el resto de los dos grupos municipales (IU y PP) para "mantener la unidad de acción de todos frente a los grandes problemas que nos atáñen a todos", dijo Hermoso en su toma de posesión como alcalde.

Este mostró su total disposición para negociar con las fuerzas políticas y la sociedad en ge-



neral para tener un mejor Puer collano, "trabajando por la ciudad y no por ningún partido político, los intereses partidarios deben estar supeditados a los ciudadanos". Asimismo mostró su lealtad al nuevo gobierno de Castilla-La Mancha para que las regiones entre ambas instituciones estén "presididas por esta subordinación de los intereses de nuestros partidos a los de nuestra ciudad y nuestra región".

En este sentido, el mismo día de saber que la Junta pasaría a las manos del PP, Hermoso tachaba de "gran injusticia" y "gran





pena" este hecho.

El avance 'popular'

Tras conocer el resultado electoral, la candidata del PP María José Ciudad confesó junto a sus afiliados y simpatizantes que hemos conseguido el obietivo. aquí se ha acabado el aquí hago yo lo que quiero y cuando quie ro". "Al PSOE se lo han deiado muy claro los ciudadanos de Puertollano v han apostado por otras opciones políticas que rompen el rodillo aplastante de la mayoría absoluta". Asimismo, Ciudad quiso felicitar al grupo municipal de IU por su crecimiento en en el Consistorio, destacando que estamos ante una "legislatura preciosa y un gobierno de una regeneración democrática jamás conocida en este Ayunta-

Izquierda Unida + 1

Florentino López Montero, candidato de IU a la alcaldía, aún con la emoción del momento el en el momento de saber los resultados electorales, comentaba que era "un resultado esperanzador que coloca a IU en el centro de las decisiones". Sin duda, "un papel soñado y que nos llena de responsabilidad", porque para el cabeza de IU no es otra cosa que la respuesta ciudadana a la llamada que se les hizo en la campaña electoral, "dejando que IU recupere de nuevo el poder de decisión que no tenía con la mayoría absoluta del PSOE en el Pleno municipal".